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Assemblée générale du 29 mars 2025 
Ordre du jour 

• Rapport Moral du Président 
• Rapport d’activité 2024 
• Rapport financier 2024 et budget prévisionnel avec la description des projets 2025 
• Candidature au Conseil d’administration 

 

Rapport Moral du Président 
L’année 2024 a été marquée tout d’abord par l’arrivée du petit Timothée chez Justine, qui nous 
aura privé de sa maman pendant quelques mois.  

2024 m’apparaît comme une année contrastée au niveau de notre fédération. En effet, d’une 
part nous avons continué et développé nos actions et projets avec un certain succès, ce que 
traduit une bonne appréciation de notre structure au niveau départemental et parallèlement 
notre mouvement a vu se développer des actes d’intimidation ou d’agression de toute sorte au 
niveau national ou régional. 

Au niveau de nos projets nous avons réussi à continuer les projets GASPI, malgré la défection 
d’Amélie, poursuivi « Alpatous » pour une meilleure cohabitation des randonneurs et des chiens 
de protection, développé « Sols vivants », et mis en œuvre la fin des contrats de rivière de l’Asse 
et du contrat de canal de Manosque. 

Parallèlement, dans la suite de nos bonnes résolutions prises après notre anniversaire, nous 
avons réussi à fédérer nos associations adhérentes :  

• autour du projet de Schéma de gestion du Lac de l’Escale avec un courrier et des positions 
communes sur ce sujet, 

• à travers une soirée d’échange sur la feuille de route départementale sur les ENR , 

• en intervenant sur le Haut Verdon (et l’Ubaye) en lien avec une association locale qui se 
mobilise contre les constructions inutiles et les aménagements dépassés. 

Les projections des films Coexistences par les questions posées ou la journée de formation 
réalisée pour la CPAM de Digne montrent que nos capacités à développer nos valeurs et les 
moyens que nous sommes capables de mettre en œuvre sont appréciés. 

La plus belle réussite réside dans la demande de l’ADEME à FNE04 de devenir un de ses relais 
pour l’aide au montage de dossiers de demande de subvention déposés par les collectivités dans 
le domaine de la lutte contre le gaspillage alimentaire. 

Mais nos succès locaux ne doivent pas nous faire oublier les vexations, dégradations ou menaces 
que profèrent à l’encontre du mouvement FNE, quelques agriculteurs ou syndicalistes agricoles 
excités, soutenus ouvertement ou par un mutisme complice par des politiciens plus soucieux de 
trouver des boucs émissaires faciles que de réfléchir à des vraies solutions pour cette profession 
en difficulté. 
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Il nous faut donc rester lucides et continuer à convaincre par l’exemple, travailler au sein des 
instances qui acceptent notre présence pour participer à l’élaboration de solutions durables et 
efficaces au regard des perturbations climatiques que nous constatons.  

Il nous faut garder confiance en nos capacités d’adaptation et en notre intelligence collective 
qui a permis à FNE 04,  mais aussi au niveau national ou régional, d’être reconnue comme un 
interlocuteur respectable et respecté.  

Je terminerai en reprenant la fin du discours de Jacques Espitallier devant la CLE du Verdon : 
« les rivières, les zones humides, les insectes ou les poissons ne parlent pas. On ne les entend 
jamais. Mais qu’est-ce qu’ils pourraient bien nous dire s’ils s’exprimaient ? Qu’il nous faudrait 
cesser de les mépriser, de considérer que nous avons le droit de tout détruire comme nous le 
faisons aujourd’hui. Ils nous rappelleraient sûrement que nous sommes comme eux, que nous 
appartenons aux espèces terrestres comme eux et que nous avons besoin d’eux. Alors la seule 
manière de nous réconcilier avec eux, ces milieux, ces êtres vivants, c’est de les protéger, de 
protéger la vie et le vivant !! 

 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

 

Quitus de gestion 
Le Quitus de gestion a été voté à l’unanimité. 

 

Rapport d’activité et financier 2024 
Le rapport d’activité a été distribué à chaque participant ainsi que le compte de résultat et le bilan 
de l’année 2024. 

Les détails des charges et produits écrits dans le rapport ont été présentés en regard des 
différentes actions qui ont eu lieu courant 2024. Cette présentation a permis de rendre plus 
lisible, vivant et compréhensible l’adéquation entre les dépenses, les recettes et les activités de 
l’association. 

Le résultat de l’exercice 2024 s’élève à un excédent de 745 euros. 

Il est proposé d’affecter cet excédent en report à nouveau. 

 

Des échanges ont pu avoir lieu tout au long de la présentation. 

Le rapport d’activité a été adopté à l’unanimité. 

L’assemblée générale adopte à l’unanimité le rapport financier 2024 et les décisions du 
trésorier. 

L’assemblée générale adopte à l’unanimité le report à nouveau du résultat d’exercice. 
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Budget Prévisionnel 2025 
Le budget prévisionnel présenté lors de l’assemblée générale (cf Budget prévisionnel 2025) a 
permis de valider les choix des futurs projets de l’association présentés sous forme synthétique 
au regard des différents financeurs connus ou en cours de demande. 

 

Le budget prévisionnel 2025 a été adopté à l’unanimité. 

 

Renouvellement du CA 
Aucun membre du conseil d’administration n’a besoin d’être renouvelé cette année. Les 
candidatures à l’entrée ont été lancées lors de l’assemblée générale mais aucun candidat ne s’est 
fait connaître. 

Le nouveau bureau sera élu au prochain conseil d’administration prévu le 28 avril après-midi. 

 

Présentation du webdocumentaire 
A la suite de la partie administrative de l’assemblée générale, FNE 04 a souhaité diffuser le film 
« Durance 360 » après avoir introduit les propos autours des travaux du futur SAGE Durance, 
assez chronophage en terme d’activité bénévole. 
 

L’assemblée générale s’est clôturée vers 17h45. 
 

Annexes 
Rapport financier 2024 

Budget prévisionnel 2025 

Rapport d’activité 2024 

Liste des Présents 

Listes des adhérents au 29 mars 2025 

 

Pierre GOTTARDI, 
Président 
 

Mario CHABANON 
Vice-Président 

  

Janine BROCHIER-MARINO 
Secrétaire 

 

 

https://durance360.fr/
https://durance360.fr/

